



## El pago de una indemnización por 100 millones de dólares a Pemex eleva el pulso entre el Gobierno y Altos Hornos de México

El presidente López Obrador acusa al empresario Alonso Ancira, antiguo dueño de la acerera, de no saldar el millonario acuerdo de reparación de daños. Fuentes allegadas al proceso afirman que la empresa ya entregó a Hacienda una propuesta de pagos para saldar esta deuda



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha vuelto a cargar contra Alonso Ancira, hasta hace unos meses, dueño de la acerera [Altos Hornos de México \(AHMSA\)](#). El mandatario acusó este lunes que el empresario ha dejado de pagar los 108 millones de dólares restantes por la reparación del daño a Pemex por venderle a sobreprecio la planta de fertilizantes, Agronitrogenados, en Veracruz. Ancira, señalado como parte de una trama de corrupción de la constructora brasileña Odebrecht, fue acusado de corrupción junto al entonces director de la petrolera, [Emilio Lozoya](#), y fue apresado en Palma de Mallorca al inicio de este Gobierno. Para salir de la cárcel, Ancira se comprometió a pagar un total de 216 millones de dólares como indemnización. Hasta ahora, la empresa ha desembolsado 108 millones de dólares, sin embargo, ahora el resto del pago —a vencer en noviembre próximo— está en entredicho ante los múltiples problemas que tienen a la siderúrgica al filo de la quiebra: más de nueve meses sin producción, asfixiada por 650 millones de dólares en deudas, los impagos a empleados y la falta de liquidez.



El presidente agregó que el Gobierno de Coahuila no ha tenido la voluntad para resolver el declive de esta firma, que empleó en su mejor momento hasta a 17.000 personas y aún es el mayor empleador del Estado. “El Gobierno de Coahuila debería ocuparse de ellos, pero siempre ha estado más a favor del señor Ancira, porque el señor Ancira financiaba campañas, le prestaba aviones al señor Moreira, Rubén Moreira, para no hablar del otro, que es Humberto, Rubén, hay pruebas de que usaba el avión y otros políticos, más, en vez de apoyar a los trabajadores y a la gente siempre apoyaron la corrupción, pero todavía tenemos tiempo de atenderlos”, zanjó

[El pago de una indemnización por 100 millones de dólares a Pemex eleva el pulso entre el Gobierno y Altos Hornos de México | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)